

Père. Or François aime la croix. La croix est sa passion et sa vie. Cette dilection pour la divine croix sera poussée jusqu'à un incompréhensible excès, il deviendra lui-même un crucifix vivant, le mont Alverne sera son Calvaire et, par une merveille inouïe jusqu'alors, ce martyr vivra deux ans encore à la fois mystiquement et réellement percé de clous, il traversera les mêmes bourgades qu'il enflamma des premiers feux de son zèle, il les réchauffera aux feux brûlants de ses stigmates sacrés. C'est le Christ de l'Ombrie!

Claire connaît la divine faveur faite à son Père. Même, pour adoucir les poignantes souffrances du crucifié, ses mains délicates préparent des calmants que la bonté divine conservera miraculeusement. Claire connaît tout l'amour de son Père pour la croix de Jésus ; comment ne l'aimerait-elle pas ?

D'ailleurs c'est la croix qui l'a ravie au monde et à elle-même ; la croix c'est le lit nuptial de son Époux, c'est de son élévation divine qu'il attire à Lui toutes les âmes pures et chastes. Aussi, Claire ne demandera pas, comme l'Épouse des Cantiques, à son bien Aimé : « Où donc Vous trouverai-je ? où donc prenez-Vous votre repos ? » elle sait que la croix est le lit de repos de Jésus ! La Passion du Sauveur est à la fois pour elle une source de délices et d'angoisses. Aussi, quand elle voit la croix, elle se prosterne et l'adore : se relevant, elle l'enlace de ses bras amoureux, elle la presse sur son cœur dont elle ne peut retenir les élans, le bois sacré reçoit ses plus tendres baisers, ses plus brûlantes larmes. Qui donc viendra la détacher du pied de cette croix ? Oh ! les anges la bénissent et l'envient. Ils sont dans le ravissement devant l'extase de Claire : ils contemplent avec délices la charité de la Pauvre Dame qui augmente toujours, qui va jusqu'à la céleste ivresse, qui se traduit par des larmes plus abondantes, par un embrassement plus étroit. Va-t-elle mourir dans cette extase d'amour au pied de la croix ? Soutenez-la, Anges de Dieu, pour qu'elle vive encore et puisse apprendre à ses filles son amour de la croix. Que fidèles aux exemples de leur Mère et de leur Père, les Pauvres Clarisses prêchent au monde, sur toutes les plages et dans tous les temps, l'amour crucifié !

FR. ANGE-MARIE, O. F. M.